

**St. Josef Offenbach:**

## **Adventsnachmittag der Senioren in St. Josef**

*Von Pfarrvikar Anton Lucaci*

12. Dez. 2024



„Wir sagen euch an den lieben Advent...“ – tönte es am Mittwoch im Piussaal, als die Weltentdecker des Familienzentrums in Begleitung von ihren Erzieherinnen Annette Stahlhacke und Rosa Sanfilippo gemeinsam mit den Seniorinnen und Senioren sangen.

Jedes Jahr im Advent kommen Kinder des Familienzentrums beim Seniorennachmittag zu Besuch. Sie sagten ein Gedicht auf und präsentierten das Fingerspiel von den 5 Buben. Mit einer Laterne und dem Lied „Tragt in die Welt nun ein Licht“ brachten einzelne Kinder Licht und Bewegung in den Piussaal und schenkten anschließend allen Gästen ein selbstgebasteltes Sternen-Licht. Zum Abschluss wurde - wie bei allen Liedern - mit Gitarrenmusik von Frau Wurzel gemeinsam das Lied „Mache dich auf und werde Licht“ gesungen.

Mit leuchtenden Augen und herzlichem Beifall wurden die Kinder in die Kita verabschiedet.

Danach gab es für alle Seniorinnen und Senioren am adventlich geschmückten Tisch Stollen, Tee und Kaffee und Zeit zum Gespräch. Anschließend wurden noch einige Adventslieder gesungen sowie ein Gedicht und eine Geschichte vorgetragen.

Heike Wurzel